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Zitat von Vortex Surfer 

Denke schon dass wir eher so bei 14 - 15 Mio liegen, aber die Überschuldung ist weg
das ist die Hauptsache. Für Zweitligasaisons ist Abbau der Verbindlichkeiten sicher
keine Priorität, da sollte man mit einer schwarzen Null planen, das ist mit den
gestiegenen Fernsehgeldern sicher möglich und kann trotzdem kleine Investitionen in
die Strukturen tätigen. Wir sind wirtschaftlich gesund, das ist der Kern der Nachricht.
Habe ich schon seit einem halben Jahr so prophezeit und wurde hier von vielen
verlacht.

Vorsicht Milchmädchenrechnung, die alle anderen Bilanzpositionen vernachlässigt bzw. davon
ausgeht, dass diese unverändert sind.

Bisher negatives EK von 4,3 Mio, jetzt signifikant positiv, also nehme ich mal 1,7 Mio an. Also
eine Differenz von 6 Mio.

Wenn man jetzt extrem vereinfachend annimmt, dass sich die Verbindlichkeiten von bisher
17,5 Mio auch um 6 Mio reduziert haben, kommt man auf Restverbindlichkeiten von 11-12
Millionen.
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